

# Les étudiants ont aussi leur rentrée avec l'Université du Tiers Temps

## ENSEIGNEMENT

Top départ des inscriptions à l'UTT ce lieu d'apprentissage et de lien social reconnu.

La rentrée scolaire de septembre ne concerne pas que les plus jeunes... Grâce à l'UTT, l'Université du Tiers Temps, les plus âgés – la plupart retraités – peuvent aussi reprendre le chemin des cours. Et ils ne s'en privent pas. Car cette institution, qui célèbre ses 50 ans, accueille plus de 2 400 étudiants par an. «Avec plus de 250 intervenants. Malheureusement, on refuse beaucoup d'inscriptions faute de places», se désole Ondine Rougerie, la responsable administrative. «On pourrait en accueillir bien davantage et proposer plus de cours, mais on n'arrive pas à trouver de locaux plus grands», renchérit le président, Dominique Triaire.

### Un lieu d'apprentissage mais aussi de rencontres

Ce qui n'empêche pas ce profes-

seur des universités émérite, spécialiste de littérature de détailler les matières dispensées au sein de son établissement. Et la richesse que constitue cette université. «C'est non seulement un lieu d'apprentissage et de culture, mais aussi de rencontres. Le lien social est très fort», déclare-t-il

«C'est ce qui a de formidable. On vient assister à des cours, des conférences et ensuite on va boire un café ensemble», complète Jean-François Colonna, le vice président.

Le programme de l'UTT renouvelé chaque année est encore bien étoffé et très éclectique. Les modules dispensés vont de l'archéologie à l'astronomie en passant par des ateliers d'écriture, d'informatique, de photo, ou encore proposant des cours de littérature, de géopolitique, d'histoire, de philosophie, de théâtre et de langues. Des enseignements de qualité prodigués par des spécialistes, des professeurs ou des conférenciers reconnus. «L'UTT dépend des deux univer-



Dominique Triaire, Ondine Rougerie et Jean-François Colonna de l'UTT. L.D.

sités de Montpellier. Nous assurons ainsi la mission de diffusion scientifique», explique le président.

Et ce dernier n'est pas peu fier de préciser que «les tarifs n'ont pas augmenté depuis plus de dix ans. Pourtant l'institution ne vit exclusivement qu'avec les adhésions.»

«L'inscription est de 85 euros pour une année avec la possibilité d'assister à 180 conférences», insiste Ondine Rougerie. «Soit

deux par jour», souligne malicieusement Jean-François Colonna. Ensuite il faudra déboursé entre 45 euros et 85 euros pour chaque module.

**Laure Ducos**

> Université du Tiers Temps, 2 place Pétrarque. Journée portes ouvertes mardi 2 septembre de 14 h à 16 h. Les inscriptions s'ouvrent ce jeudi 4 septembre uniquement sur rendez-vous. Tél. 04 67 60 66 73 ou [www.utt-montpellier.fr](http://www.utt-montpellier.fr)